

No.5 2020.9.1

陽ざしにはまだ夏の名残りもありますが、日の長さも少しずつ短くなってきました。8月は、夏の暑さにも 負けず元気に体を動かし、水遊びなどその時期ならではの遊びを楽しみました。新しく 1 名のお友だちも仲 間入りし、毎日子どもたちの明るい声がお部屋に響き渡っています。

季節の変わり目で、体調の崩しやすい時期ではありますが、健康面にもしっかりと配慮して過ごしていきた いと思います。



お水ぱちゃ!ぱちゃ!楽しいね

みんなで"わぁ~ん"

園では初めての水遊びでしたが、水を怖がるこ となく気持ちよさそうな顔や笑顔をたくさん見せ てくれた子どもたち。タライの中の水をカップやス プーンを使ってすくったり、ぱちゃぱちゃと水面を たたいたりと、自分たちで遊びを見つけ楽しむ姿が たくさん見られました。

子どもたちの前でホースやジョウロの水を流す と、流れる水に手を伸ばしたり、自らシャワーの下 に入ったりと、水の感触を体全身で感じながら水遊 びを満喫するりすぐみさんでした。

"トントントントンアンパンマン"の手遊びが大 好きな子どもたち。保育者が歌い始めると、体を揺 らしたり、手をたたいたりして一緒に楽しんでいま す。最後の「チーズ犬」の後に「わぁ~ん」という セリフがありますが、そのセリフがやってくると、 手を前に出して笑顔で「わぁ~ん」!!その姿がと ってもかわいいです!

また、歌やピアノの音が聴こえてくると、おしり をフリフリしたり、手を上に挙げてキラキラしたり と、色々な表現の仕方で楽しさを伝えてくれます。



子どもたちの様子

電話のおもちゃが大好きなりすぐみの子どもたちは、よく耳にあてて電話ごっこを楽しんでいます。 ただ耳 にあてるだけでなく、保育者が「〇〇ちゃんですか?」や「〇〇しませんか?」などと呼びかけると、「あい」 「あい」と返事をしてくれ、受け答えもばっちりです。お友だちと目を合わせながら、電話を耳にあて「あい」 と答えているところや、頷いている姿を見ていると、本当に2人で電話ごっこを楽しんでいるのかなと感じ、 ほっこりした気持ちになりました。

9月の予定

3日 身体測定(6ヶ月未満の子は毎週発育測定)

24日 避難訓練

